



## L'innovation design a son prix en Poitou-Charentes

jeudi 13 novembre 2014, par [lpe](#)

Trois entreprises ont été lauréates de la première édition des Prix Régionaux de l'Innovation Design vendredi 7 novembre dans le cadre du Salon de la croissance verte à Poitiers :



- Prix Start Design attribué à la société [Domalys pour son produit : "Modulys"](#), un aménagement de chambre pour personnes âgées avec des éléments ergonomiques et design pouvant être inter-changés et proposés sur abonnement.
- Prix innovation produit attribué à la [société Caravi pour le design de ses véhicules magasin](#) destinés aux métiers de bouche
- Prix éco-conception attribué à la société [Libner pour son concept BIL](#) : un véhicule logistique électrique destiné aux zones urbaines et suffisamment compact pour être intégré dans le chargement d'un semi-remorque

Une dizaine de candidatures avaient été soumises au jury composé d'une représentante des chambres de commerce et d'industrie, en charge de l'innovation : Noëlla Messier, de Didier Seguin, chargé de mission au Pôle des Eco-Industries, de Jean-Christophe Boulard, délégué général de l'INDP et d'une journaliste, en l'occurrence Cécilia Rochefort (le Petit économiste).



[L'INDP \(institut National du Design Packaging\)](#) est une association basée à Cognac qui a pour objectif de promouvoir la créativité dans le domaine de l'emballage en fédérant des marques, des designers et des industriels à l'échelle nationale.

L'association est à l'initiative de la création du [CARID \(Centre d'Animation Régional par le Design\)](#) Poitou-Charentes et porte actuellement une action collective, en partenariat avec la DIRECCTE Poitou-Charentes, dont le but est de promouvoir le lancement de cet organisme en accompagnement des PME de tous secteurs dans leur démarche de mise en place d'une collaboration avec un designer. L'objectif du CARID étant de promouvoir le savoir-faire design en Poitou-Charentes et de sensibiliser les PME/PMI à son importance et ses enjeux.

C'est dans le cadre de cette action collective, que ce concours a été créé. Ouvert à toutes les PME/PMI du Poitou-Charentes son but est de mettre en avant 3 lauréats dans 3 catégories afin de promouvoir des produits conçus en collaboration avec des designers.

